



Justerbare stolpebærere B2

Adjustable stanchion holders B2

Verstellbare Pfostenträger B2

DK

Anvendelse: Justerbare stolpebærere B2 anvendes til understøtninger af stolper på beton, hvor der er tale om optagelse af trykkræfter. Stolpebæreren kan justeres op og ned.

Stolpebærere: Er udført i 4 mm stål der er varmgalvaniseret med 55 µm zink efter bearbejdningen.

Montering: Stolpebæreren monteres på beton med minimum 2 stk. ekspansionsbolte (Venligst tjek med leverandørens anvisning) I bunden af stolpen bores Ø20 mm hul for gevindstangen og for at give mulighed for justering. Stålbladen monteres i bunden af stolpen.

UK

Application: Adjustable stanchion holders B2 are used whenever it is only a matter of absorption of compressive forces. The stanchion holder may be adjusted upward and downward.

Stanchion holders: Made in 4 mm steel, hot galvanized with 55 µm zinc after the processing. B2 is provided with diam. 10 mm holes for 8 mm expansion bolts in concrete and for diam. 8 mm coach bolts in the stanchion.

Fitting: The stanchion holder is fitted on concrete using minimum two expansion bolts (please check with supplier's instructions). At the bottom of the stanchion a diam. 20 mm hole is drilled for the thread bar and to allow for adjustment. The steel plate is fitted at the bottom of the stanchion.

D

Anwendung: Verstellbare Pfostenträger B2 sind zur Unterstützung von Pfosten auf Beton einzusetzen, wo es sich nur um die Aufnahme von Drucklasten handelt. Der Pfostenträger kann auf- und abwärts verstellt werden.

Ausführung: Die Pfostenträger sind aus 4 mm Stahl gefertigt, die nach der Bearbeitung mit 55 µm Zinkauflage feuerverzinkt worden sind. B2 ist mit Ø10 mm Löchern für 8 mm Expansionschrauben in Beton und für Ø8 mm Kopfbolzen in Pfosten ausgerüstet.

Montage: Die Pfostenträger sind auf Beton mit mindestens 2 St. Expansionsbolzen zu montieren (Bitte mit den Angaben des Lieferanten kontrollieren). Am unteren Pfostenende wird ein Ø20 mm Loch für die Gewindestange gebohrt, und um eine Verstellmöglichkeit zu gewährleisten. Eine Stahlplatte ist am Pfostenboden zu montieren.

SIMA art. no.	Type	Dimension				Ø mm			Weight gram	Pcs. Box / Pallet
		A	B	H	t	Ø8,5 mm	Ø11 mm	Ø12 mm		
212597	B2-100	90	90	100	8	4	4		970	10 / 600 CE
212114	B2-200	100	140	200	8	4		4	1050	10 / 100 CE

Fig. 1

